

## Danramil 13/Karangawen Diwakili Koptu Siswo Hadiri Harlah Ansor Ke-89

Muhammad Makruf - [DEMAK.KLIKINDONESIA.ID](http://DEMAK.KLIKINDONESIA.ID)

Apr 21, 2023 - 08:11



*GP Ansor terus menjalin kerjasama dan komunikasi dengan aparat TNI Polri terkait pengamanan lebaran yang dilaksanakan, sehingga pengamanan dapat berjalan lancar*

DEMAK - Danramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak diwakili Babinsa Koptu Siswo Wicaksono menghadiri Harlah Ansor Ke-89 serta Kesiapan Pengamanan Lebaran Pimpinan Anak Cabang (PAC) Gerakan Pemuda (GP) Ansor

Kecamatan Karangawen di Gor Serbaguna Desa Pundenarum, Kecamatan Karangawen, Rabu (19/04/23) malam.

Acara dihadiri oleh Camat Karangawen Drs. Haryoto, Kapolsek Karangawen diwakili Bhabinkamtibmas Aipda Heri Kurniawan, Ketua PAC GP Ansor Karangawen Mohammad Soleh, dan Kades Pundenarum Ahmad Riyanto.

Dalam sambutannya, Ketua PAC GP Ansor Karangawen Mohammad Soleh mengatakan bahwa gerakan Pemuda Ansor merupakan salah satu Badan Otonom Nahdlatul Ulama (NU), yang didirikan pada tanggal 24 April 1934 M di Banyuwangi, bergerak di bidang kepemudaan dan kemasyarakatan.



"Hari ini, kita GP Ansor berulang tahun yang ke-89, semoga membawa keberkahan untuk semua kader, bangsa, dan masyarakat," ucap Soleh.

Lebih lanjut, Soleh mengungkapkan bahwa selain untuk memperingati Harlah GP Ansor Ke-89, kegiatan kali ini juga untuk melaksanakan apel kesiapan pengamanan menyambut Hari Raya Idul Fitri Tahun 2023.

"Selama ini kita selalu berkomitmen membantu masyarakat dalam perayaan Hari Raya Idul Fitri. Kita siap membantu TNI-Polri dalam rangka menjaga keamanan dan mengatur lalu lintas selama mudik Idul Fitri Tahun 2023," ungkapnya.

Sementara itu, Camat Karangawen, Haryoto mengapresiasi atas terselenggaranya peringatan Hari Lahir (Harlah) GP Ansor Ke-89 di Kecamatan Karangawen. Ia berharap, GP Ansor terus kompak dan istiqomah dalam menebarkan gerakan positif khususnya di wilayah Kecamatan Karangawen.

"Dengan harlah ini, kami berharap GP ansor selalu konsisten dan terus berjuang untuk kepentingan umat," terangnya.

Danramil melalui Koptu Siswo Wicaksono berpesan, agar GP Ansor terus menjalin kerjasama dan komunikasi dengan aparat TNI Polri terkait pengamanan lebaran yang dilaksanakan, sehingga pengamanan dapat berjalan lancar.

"Terima kasih kami sampaikan kepada GP Ansor Karangawen yang selalu membantu kita di lapangan. Semoga kerjasama ini terus dipupuk sehingga kedepannya, wilayah Karangawen menjadi Kecamatan yang tertib, aman dan kondusif," tutup Siswo.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak